



## Questions & Answers / Question et Réponse

Title / Titre -Office furniture - Mobilier de bureau	
Solicitation Number / Numéro de sollicitation: ISED-210063	Date: February 29, 2024 Le 29 Février 2024

NO	Questions	Answers/Réponses
1	<p>The bid solicitation states closing date of March 1st on the document (English version only) yet on Canada Buys states closing date of March 6th. Kindly confirm the correct closing date.</p> <p>La date de clôture de l'appel d'offres est le 1er mars sur le document(version anglais seulement), mais sur Achats Canada, la date de clôture est le 6 mars. Veuillez confirmer la date de clôture.</p>	<p>March 6,2024</p> <p>6 mars 2024</p>
2	<p>Item #1 has a GoCUID code for a single seater that measures 24"-31" wide. You have specified 45" wide. If you change it to a 2 seater then the GoCUID code is for a width of 48"-62" wide. Please confirm what size you want. Also can you confirm a seat depth of greater than 19" is acceptable as opposed to your 29.5" overall depth. Also would a 51"h privacy screen be acceptable?</p> <p>L'article #1 a un code GoCUID pour une monoplace qui mesure 24-31 de large. Vous avez spécifié 45po de large. Si vous le changez pour un 2 places, le code GoCUID est pour une largeur de 48 à 62 pouces. S'il vous plaît confirmer la taille que vous voulez. Pouvez-vous également confirmer qu'une profondeur de siège supérieure à 19 po est acceptable par rapport à votre profondeur totale de 29,5 po. De plus, un écran d'intimité de 51 pouces de diamètre serait-il acceptable ?</p>	<p>Yes, Single seater – Individual banquette &gt;24W &gt;19D with privacy screen &gt;47H</p> <p>Oui, Monoplace – siège banquette individuelle &gt;24L &gt;19P&gt;cloison d'intimité &gt;47H</p>
3	<p>Please confirm you require power in item #2</p> <p>Veuillez confirmer que vous avez besoin d'alimentation dans l'article #2</p>	<p>No power/data is required</p> <p>Non, pas d'alimentation électrique / données nécessaire</p>
4	<p>Would a 74" wide 3 seater be acceptable for Item #4. Also can you confirm a seat depth of greater than 19" is acceptable as opposed to your 29.5" overall depth</p> <p>Est-ce qu'un 3 places de 74 po de large serait acceptable pour l'article #4. Pouvez-vous également confirmer qu'une profondeur de siège supérieure à 19 po est acceptable par rapport à votre profondeur totale de 29,5 po ?</p>	<p>Yes, 3 seater : 63 to 75W, &gt;19D.</p> <p>Oui, 3 places : 63 à 75L, &gt;19P.</p>
5	<p>Please confirm if a 18" round stool is acceptable for Item #6.</p>	<p>Round Stool is item #5</p>



	<p>Veillez confirmer si un tabouret rond de 18 po est acceptable pour l'article #6.</p>	<p>Yes</p> <p>Tabouret rond est l'article # 5. Oui</p>
6	<p>Item #7 states a 72x48 dimension but the GoCUID code states a 72" maximum radius. Please confirm we can go by the GoCUID code.</p> <p>L'article #7 indique une dimension de 72x48 mais le code GoCUID indique un rayon maximum de 72 po. Veuillez confirmer que nous pouvons utiliser le code GoCUID.</p>	<p>Yes, 72 Diameter, &gt;47H</p> <p>Oui, 72 diamètre, &gt;47H</p>
7	<p>Item #8 states a 72x72 dimension but the GoCUID code states a 79-102 dimension. Please confirm a 68"x90" or a 68"x84" dimension is acceptable.</p> <p>L'article #8 indique une dimension 72x72 mais le code GoCUID indique une dimension 79-102. Veuillez confirmer qu'une dimension de 68 po x 90 po ou de 68 po x 84 po est acceptable.</p>	<p>No.</p> <p>79 to 102Diameter, &gt;47H</p> <p>Non.</p> <p>79 à 102 diamètre, &gt;47H</p>
8	<p>Item #9, please confirm if a 20"wx16"d top is acceptable.</p> <p>Article #9, s'il vous plaît confirmer si un dessus de 20po w x 16po d est acceptable.</p>	<p>No. 22"w x16"d top is required.</p> <p>Non, surface de 22 poL x 16 po P est requis.</p>
9	<p>Item #12, please confirm a 49 1/8" wide x 24" deep unit is acceptable.</p> <p>Article #12, veuillez confirmer qu'une unité de 49 1/8 » de large x 24 » de profondeur est acceptable.</p>	<p>Yes, a 49 1/8" wide x 24" deep modular bench rectangular with side table including power and data outlet is acceptable.</p> <p>Oui, une banquette modulaire rectiligne avec table et alimentation électrique – données de 49 1/8 » de large x 24 » de profondeur est acceptable.</p>
10	<p>Item #13, please confirm if a 24 9/16"wx24 9/16"d unit is acceptable</p> <p>Article #13, veuillez confirmer si une unité de 24 9/16 po wx24 9/16po d est admissible.</p>	<p>No, item 13, requirements are for a modular bench-rectilinear</p> <p>Non, item 13 est un besoin pour banquette modulaire rectiligne.</p>